



ARRANCA LA PRODUCCIÓN DE LOS PRIMEROS NEUMÁTICOS PROMETEAON PARA EUROPA Y TURQUÍA

- **Lanzamiento de la nueva Serie 02 de la marca Prometeon, que se fabricará en la planta de Turquía.**
- **La nueva línea R02, pensada para las necesidades específicas del mercado, estará disponible en Europa y Turquía a partir de octubre.**
- **Prometeon ha invertido en los últimos 7 años más de 185 millones de euros en su fábrica de Izmit, que acaba de recibir la certificación ISCC Plus por su compromiso con la sostenibilidad.**

Estambul, 4 De octubre de 2024

Prometeon Tyre Group, empresa líder en el desarrollo, producción y comercialización de neumáticos de camión, agrícola y OTR, ha presentado hoy su primera línea de neumáticos Serie 02 bajo la marca Prometeon, dirigida específicamente a Europa y Turquía.

Este lanzamiento marca un momento clave, ya que es la primera vez que Prometeon se introduce en estos mercados bajo su propia marca, después de haber comenzado su expansión en África y Oriente Medio. El cambio se realizará de manera gradual, empezando en octubre con la nueva línea **R02**.

El evento de lanzamiento fue todo un éxito, reuniendo a más de 400 invitados, entre ellos clientes y periodistas de toda Europa. Los asistentes disfrutaron de una experiencia inmersiva: visitaron la planta de producción en Izmit, exploraron la ciudad de Estambul y, para coronar el día, tuvieron la oportunidad de probar camiones equipados con neumáticos Prometeon en el Circuito de Estambul Park, tanto en pista como en condiciones fuera de carretera.

Para estas pruebas, contaron con la presencia de pilotos de competición de primer nivel, como **Martin Macík**, ganador del Rally Dakar 2024, **Claudio Bellina**, quien participó en el Rally Dakar 2024 utilizando neumáticos Prometeon, y **Bia Figueiredo**, piloto de la Copa Truck, el principal campeonato de carreras de camiones en Brasil, donde Prometeon es el proveedor oficial de neumáticos.



Roberto Righi, CEO de Prometeon Tyre Group, comentó: *“El lanzamiento de la Serie 02 bajo la marca Prometeon representa un momento clave en nuestra historia. Este evento marca un antes y un después para nosotros. En los próximos años, vamos a hacer grandes inversiones, tanto a nivel industrial como en el área comercial, para seguir ofreciendo productos y servicios que se ajusten a las necesidades de nuestros clientes, siempre basándonos en la confianza y el trabajo conjunto.”*

Los nuevos neumáticos Prometeon R02

Con esta expansión, la Serie 02 de Prometeon llega a Europa y Turquía con las líneas **R02 Proway** y **R02 Proway M1**. La versión **M1** ha sido especialmente diseñada para enfrentar las duras condiciones de Turquía, con sus altas temperaturas y exigentes rutas, por lo que incorpora compuestos mejorados y estructuras reforzadas. Mientras tanto, la línea europea está enfocada a optimizar el equilibrio entre **kilometraje, durabilidad y sostenibilidad**, ideal para flotas que buscan reducir sus costes operativos.

Los nuevos neumáticos estarán disponibles en las siguientes medidas:

- 315/70 R22.5
- 315/80 R22.5
- 295/80 R22.5

Estos neumáticos incorporan lo mejor de la tecnología de la Serie 02, que fue lanzada en 2022 después de un largo proceso de investigación. Se realizaron más de 6.000 pruebas y 200 millones de kilómetros recorridos en todo tipo de condiciones, lo que ha permitido que la Serie 02 llegue con mejoras clave en comparación con su antecesora, la Serie 01:

- +15% en kilometraje
- +15% en durabilidad
- +20% en sostenibilidad
- +20% en capacidad de renovado

Gracias a estas mejoras, los neumáticos **R02 de Prometeon** son ideales para flotas que no solo quieren reducir costes, sino también minimizar su impacto ambiental.

Más de 60 años de innovación en Izmit

La fabricación de la Serie 02 se llevará a cabo en la planta de Izmit, Turquía, un centro clave de innovación para Prometeon. Esta fábrica, modernizada en los últimos años, se ha enfocado cada vez más hacia la sostenibilidad y tiene un papel importante en el avance tecnológico de la

PROMETEAON

empresa. Junto con sus centros en Italia, Brasil y Egipto, Izmit es uno de los cuatro Centros de Investigación y Desarrollo de Prometeon a nivel mundial.

Fundada en 1960, esta fábrica da empleo a 2.000 personas y tiene la capacidad de producir **1.85 millones de neumáticos al año**, siendo la mayor fábrica de neumáticos industriales en Turquía. Además, más del 50% de su producción se exporta a 87 países, la mayoría en Europa.

En los últimos siete años, Prometeon ha invertido más de **185 millones de euros** en la planta de Izmit, que ahora cuenta con la certificación ISO 50001 en eficiencia energética. Además, también ha obtenido la certificación **ISCC Plus**, que garantiza que los materiales utilizados provienen de fuentes sostenibles.

En línea con su compromiso con el medio ambiente, Prometeon presentó en la feria IAA Transportation en Hannover, Alemania, el nuevo neumático C02 para autobuses, el primero de la marca con resistencia a la rodadura de Clase A y fabricado con un 80% de materiales reciclados o renovables.

PROMETEAON TYRE GROUP

Prometeon Tyre Group es la única empresa de neumáticos enfocada únicamente en el sector Industrial (transporte de mercancías y personas), los segmentos Agro y OTR. La oferta de Prometeon es multinivel, con una cartera de productos que incluye las marcas PIRELLI, FORMULA, PHAROS, ANTEO, TEGRYS y ERACLE. El Grupo cuenta con cuatro fábricas (dos en Brasil, una en Egipto y una en Turquía), tres Centros de Investigación y Desarrollo (Italia, Brasil y Turquía) y un Centro de Desarrollo en Egipto. Hay alrededor de 8.000 personas de más de 40 países trabajando en el Grupo, en los 5 continentes. Desde 2019, Prometeon se ha adherido al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, que hoy cuenta con 15.500 empresas en 165 países, y en 2020 fue uno de los miembros fundadores de la Red Italia del Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Las marcas PIRELLI, FORMULA y PHAROS se utilizan bajo licencia.

Para más información

MARKETING PROMETEAON ESPAÑA

Comunicación y relaciones con los medios

socialmedia@prometeon.com

Tel. +34 93028056

